

METZ - ENVIRONNEMENT

L'association Happy Earth Now a mobilisé les bonnes volontés pour nettoyer les berges de la Seille

Un rassemblement citoyen, initié par l'association Happy Earth Now, a permis à une équipes de personnes de bonne volonté de nettoyer les berges de la Seille, à Metz.

Le Républicain Lorrain - 29 mai 2019 à 05:01 - Temps de lecture : 1 min



L'association Happy Earth Now a organisé un rassemblement devant la piscine Lothaire. Photo RL



Happy Earth Now est une association écologiste et antispéciste créée à Strasbourg en avril 2017 par Guillaume Corpard.



L'antenne lorraine, dont les référents pour Nancy-Metz sont Cathy et Bastien Rousseau, vient de mener sa première action à Metz.



D'autres antennes émergent à Paris, Lille ou encore en Belgique.

Happy Earth Now lutte pour la défense de l'environnement et toute forme de vie. Elle entend aussi nettoyer la planète afin de sauver la nature.

Un rassemblement citoyen a été organisé pour nettoyer les berges de la Seille, à Metz. Une vingtaine de militants de tous âges et tous horizons ont répondu présents, dont des Lillois. Pour les organisateurs, cela démontre « l'important écho du mouvement et la prise de conscience grandissante à travers notre pays ».

Attendus à 10 h, samedi, devant la piscine Lothaire, les bénévoles ont été équipés, par Happy Earth Now, en gants, pinces et gilets. La Ville de Metz a fourni les sacs-poubelle et débarrassé les déchets collectés lors de cette opération nettoyage. D'étonnants objets ont été trouvés : des pneus, des ordinateurs, des draps...

Un pique-nique vegan, façon auberge espagnole, a clos la matinée dans la bonne humeur.